

Qui suis-je ?

Écrit par Matchail
Lundi, 14 Septembre 2009 13:20

Mon nom est Mathieu Chaillat. J'ai 30 ans. J'habite en centre ville, à Paris - où, je le reconnais, il est plus facile d'être écolo qu'ailleurs, mais c'est aussi l'une des raisons qui font que j'habite ici. Je travaille dans le domaine de l'environnement, jusqu'à présent surtout sur la thématique de la réduction des émissions de gaz à effet de serre et des consommations d'énergie.

Si vous vous intéressez à mes expériences professionnelles, [consultez mon CV](#) ou [cet article les détaillant](#)

J'ai l'idée de ce site sur l'environnement depuis longtemps - cela faisait partie de ma liste des choses à faire "un jour" - et j'ai décidé de le concrétiser en septembre 2009.

Je suis un écolo averti et en recherche de progrès permanent, mais quelquefois limité par ses contradictions ou par les choix qui me sont offerts. Je pense avoir une vision assez objective des enjeux environnementaux mais suis comme tout le monde à la recherche de solutions. Enfin je m'efforce, dans ma vie de tous les jours, de concilier valeurs écologistes et mode de vie contemporain. Contemporain, mais pas consumériste ! Les idées de simplicité, de simplicité volontaire, m'intéressent et entrent en résonance avec une vision d'un monde plus humain, plus fraternel, plus juste, où l'on ne renfloue pas les banques au lieu de contribuer à éradiquer la faim ! Enfin, les opposants à l'écologie qui parlent du "retour à la bougie" m'énervent au plus haut point !

J'espère que la lecture de mes articles vous intéressera, vous apprendra des choses et vous donnera envie de vous documenter sur les sujets abordés ici ! [N'hésitez pas à me faire part de vos commentaires en m'écrivant](#), ou en commentant mes articles !